

**«Collages» Un collectif de quinze artistes à l'Espace contemporain**

**Un collectif de quinze artistes à [l'Espace contemporain](#)**

4 membres de l'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec exposent leurs oeuvres lors de l'exposition «Collages» du 8 au 19 septembre 2010, à la Galerie [l'Espace contemporain](#), 313, rue St-Jean à Québec. Le vernissage aura lieu le 10 septembre à Québec, de 18h à 20h. Venez rencontrer les artistes représentant l'Académie : [Muriel Cayet](#), académicienne-conseil, [LO](#), académicien - [Caroline Cloutier](#), [Monique Daneau](#).

Bienvenue à tous !

[Muriel Cayet](#) Académicienne conseil



« Je vais devoir ici envisager deux états qui en fait n'en font qu'un : celui d'artiste et celui d'art-thérapeute ou artiste accompagnant la création, ou comme encore artiste compagnon de voyage »



[LO](#) Académicien



«L'esthétisme, l'harmonie et la quiétude sont trois éléments fondamentaux qui composent l'ensemble des oeuvres de





l'artiste. L'esthétisme dans les perspectives, l'harmonie dans les tons et la quiétude dans ses sujets.»



## [Caroline Cloutier](#)



«Au fil de mes expériences artistiques, j'ai constaté la force du pouvoir expressif de l'art intuitif et franc. J'estime qu'il est impossible d'exprimer des sentiments avec franchise lorsque l'art est planifié, calculé, technique, mesuré ou trop réfléchi. C'est pourquoi ma méthode de travail est basée sur les grands principes du mouvement artistique automatiste.»



## [Monique Daneau](#)



«Passionnée par la vie, je laisse libre cours à mon imagination et je crée des oeuvres où l'émotion est à l'honneur. Je réalise des tableaux en laissant les gestes parler d'eux-mêmes. Je m'exprime en me laissant emporter par le moment présent. »